



金剛小学校は、頭をきたえるところです
 金剛小学校は、体をきたえるところです
 金剛小学校は、心をみがくところです

第1号 2024.4.15 (月)
 [櫻井幸枝]

金剛(ダイヤモンド)小学校がスタートしました!

金剛小学校の「金剛」は「ダイヤモンド」という意味です。令和6年度は、児童234名でのスタートです。

「お子様が通いたい学校」

「保護者の皆様が大切な我が子を通わせたい学校」

「教職員が勤めたい学校」

をめざしています。お子様一人一人はダイヤモンドの原石です。一人一人がよいところや可能性を無限に秘めています。お子様を光り輝かせるため、職員一丸となり、精一杯努力してまいります。ご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

就任式・始業式 4/8 (月)

進級した子供たちは決意を新たにしていました。

「金剛小学校は、頭を鍛えるところです」

「金剛小学校は、体を鍛えるところです」

「金剛小学校は、心を磨くところです」

というお話をさせていただきました。子供たちは「話す人の顔を見てしっかり話を聴く(やつしろスピリッツ)」ことができている、すごい!と感心しました。さすがです!!!



入学式 4/9 (火)

今年度の1年生は28名です。担任の先生から、お名前を呼ばれて「はい!」と元気よくお返事ができ、「ありがとうございます」というごあいさつもとても上手でした。これからも、9時にはお布団に入って、朝ご飯をもりもり食べて元気に登校してきてください。元気よくあいさつ・返事をして、お話をする人の顔を見てお話をしっかり聴いてください。何より自分や周りの人の命を大切にしてください。保護者の皆様、これからもご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

子育て

いくら言っても
 聞いてくれないときは我慢し
 どんなに心配であっても
 何も言わずに見守り
 自分を試されることもある
 育てているようで
 教えてくれることもあり
 良いところを見ようとすれば
 足りないものに気づかせてくれる
 答えがないから悩み
 喜びと悲しみを繰り返し
 とともに成長していく
 振り返ればあっという間で
 一緒に過ごせる時間を大切に

田口 久人



